



68-4029

Science: Astronautics (Project Apollo: Apollo-8)

LA TIERRA DESDE EL APOLLO-8.- Imagen de la Tierra transmitida por televisión tal como se recibió el 23 de diciembre desde la nave espacial Apolo-8 a más de 320.000 kms en su ruta hacia la Luna. El Polo Norte está en la parte inferior izquierda y el continente sudamericano en el centro. El astronauta James Lovell informó que la Baja California, parte de los Estados Unidos y el Golfo de México eran también perfectamente visibles. Dijo que los mares tenían un color azul brillante; las nubes un blanco limpio y las zonas de tierra tenían un color parduzco. Alrededor del 80 % de la Tierra está cubierta de nubes.

C 21377 FG

